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函館北□―タリークラブ会報
2014～15年度	国際□―タリー テーマ
□一タリーに輝きを

2014～ 15年度	国際□―タリー会長	ゲイリーC.K.ホァン

。例会場:ロ ワジールホテル函館 〒040-∞63函 館市若松町14-10		 ■曖2Юlll
・例会日:毎週水曜日	12:30～ 13:30	事務局:函館市大手町5-10ニチロビル4F	T[t23-3870

《第2443回例会》第 9号 9月 13日 (土)

′ ソ 	lL′暉 Cl

2,1.1-1

(9月 10日 (利の移動です)

9月 3日 	 卓話
口青山葬祭	 代表取締役

宮沢	生雄 氏

います。「ロータリーを知ってもらう」ために

現RI会長が提唱したもので、みんなで同じ日
に何かをすると、ロータリーを知ってもらえる
のではということですが、この記事を読めばよ

くわかります。

横組みP14に 『子どもの「四つのテスト」」
が載っています。

今月号には函館の記事が載っています。P31
に函館RCの函館大学ローターアクトクラブ、
P49に長万部RCの花見、P50に函館RCのお
年寄りを招いてのクルージング、などです。皆
さん、熟読してみてください。

◎幹事報告	 斎藤	 秀司 幹事
O次週10日 の例会は13日 (土)に 変更し、函館五稜郭
RC、 北斗RC、 七飯RCと の合同例会として

午後6時よリホテル法華倶楽部で行います。例
会終了後、ロータリーデーのチャリテイコン

サートになります。

また、24日 の例会は、28日 (日 )に 変更し、函館ハー

フマラソン給水事業終了後開催いたします。
O他 クラブ例会変更	9月 16日 (力函館セントラル
RC夜間例会に変更
O例会終了後、理事会を開催いたします。
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2014～ 2015く 第 2442回例会〉

第 8号		9月 3日の記録

会	石橋	 輝夫 会長

唱	 君が代、奉仕の理想、四つのテスト

◎ビジター	函館R.C.丸山	雄一 君

◎会長報告	 石橋	 輝夫 会長
O地区大会の参加者、現在のところ8名です。ま
た、千葉港RCへは会員 8名、夫人7名の計15

名です。あと 1、 2名参加していただける方お

願いします。本日締め切りです。

◎委員会報告
0社会奉仕委員会	 山下	 清司 副委員長

恒例の函館ハーフマラソン給水事業は9月 28

日予定です。人数が確定次第、給水場所等の案

内をさせていただきます。終了後の集合場所

(例会場)は、例年どおり大黒屋さんにお願い
したところ快く引き受けていただきました。手
伝いが終わりましたら大黒屋さんに集まってく
ださい。帽子、ジャンパーがない、または汚れ
たなど取り替えたい方は用意しますので、申し
出ください。
Oロータリーの友委員会	 弗田	 和則 委員長
横組みP24に ロータリーデーの記事が載って

本日のプログラム
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石橋輝夫 会長テーマ	“ゆっくりと、ほどほどに"

★会長 石 橋 輝 夫 ★幹事 斎 藤 秀 司
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移動例会	ロータリーウィーク
(函館五積郭RCチヤリテイコンサー トに共催)

於	 ホテル法華 クラブ	 午後 6時00分～

TheヽMeekly	RepOrt	Of	IIakodate	Nlorth	R.C。



◎親睦活動委員会	 斎藤	 秀司 委員長
ニコニコBOX投入報告

石橋会長・森会員・成田会員・中川会員

小笠原会員・吉田会員・深瀬会員
……月初め。

増田会員・弗田会員・山下会員・増山会員

松見会員……宮沢さんを歓迎して。

南木会員……欠席がちのおわびです。

藤田会員……宮沢さん入会お待ちしています。

◎卓話「現代葬儀事情」

(荀青山葬祭	代表取締役	宮沢	 生雄 氏

なぜ「青山葬祭」なのかといえば、葬儀で困っ

たらまず電話帳を調べるだろう。それまで赤坂葬

祭さんが一番上に載っていましたが、自分のとこ

ろが一番上に載っていた方がいいじゃないか、ま

た、たまたまテレビで芸能人の葬儀が青山斎場で

行われていて、さらに次の日「天皇陛下は青山通

りをお通り、赤坂見附を・・・」ということで覚

えやすいだろうと「青山葬祭」にしました。本名

は宮沢なのに、どこへ行っても青山さんと言われ

ます。年 2回 くらい病院から「電話帳を見まし

た」と依頼があるので正解だったと思います。

平成元年創業で26年経ちました。その間葬儀の

値段も下がってきて、自宅であれば70万前後です

が、 近すごく値切られます。集金のときに「葬

儀屋さんは儲かるね」と言われることもあります

が、経費もかかるのでそうでもありません。お寺

さんはいらないという方も増えています。子ども

が一人だったり、女の子で嫁に行ったりで、お寺

との繋がりを持ちたくない。さらに30代、40代で

結婚しない方も多く、親が亡くなったら付き合い

できない、また、地方にいるので付き合いができ

ないなどで疎遠になります。

私のところは自宅での葬儀も多く、そんなに高

くはないですが、それでもお寺さん別で30万円く

◎ 8月 20日 出席報告 (小河	博保 委員長)

(会報担当者 :中野		 亮 委員)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

六道 (六道輪廻 )

0天道					 ・ 畜生道
。人道					 ・ 餓鬼道

・ 阿修羅道			 ・ 地獄道
「人間とは煩悩が多い弱いものである。時には悪心にと

りつかれた状態になった り (地獄)、 食欲などの欲に動

かされたり (餓鬼)、 本能のままに生きたり (畜生)、 争

いごとをしたりする (阿修羅)、 また、人並みの生き方 (人

道)、 や情け深いふるまいをする事もある(天道)、 しかし、

さまざまな体験をへたのちに、すべての煩悩を捨てて悟

ることができれば仏の心で毎日を過ごせるようになる。」

石橋をたたいて渡る。・・

めまぐるしく変化する現代社会

今ほんとに必要なことは、「ゆつくりとほどほどに」

石橋をたたいて渡るくらいの慎重さでは?

函館北ロータリークラブ								 石橋をたたいて渡る提案 石橋輝夫

会 員 21名
出席 率 対 象 会 員 21名
出席規定免除会員la) 0名

出席規定免除会員(b) 0名

当 日 出 席 19名 当 日 欠 席 2名

他クラブ出席 1名 出 席 合 計 20名
出	 席	 率 95.0096

平成26年 9月 17日③

早朝例会「洞爺丸慰霊碑清掃」(雨天決行)

清掃奉仕	6:30～ 、例会	7:00～

のプログラム次 0

(広告掲載 :石橋	 輝夫 会員)

らいと言うと「そんなに高いですか」と言われま

す。葬儀のあとすぐ集金できるのは7割 くらい、

後の3割は lヶ 月後になる場合もあります。やは

りお金がないようです。月賦でもいいですか、と

いう方もいます。

お寺との繋がりが今後ますます疎遠になり、墓

地の3割が無縁墓地になるといわれています。50

年後には50%のお墓は守る方がいなくなり、そん

な状況だとお墓が本当に必要なのでしょうか。

自宅で葬儀をしたときの話ですが、 近の若い

方は親の葬儀では、お通夜のとき小学生の子ども

たちに、2階に行きなさいといいます。私たちが

小さかった時は、見ておくように、経験しておく

ように言われましたが、今の親は見せません。納

棺なんて見るんじゃないといいます。自分が子ど

もさんに送られるとき、どうなるんでしょう。た

だ火葬場で焼くだけでいいのでしょうか
'

裏話をひとつ。葬儀の際、家を見て、庭を見

て、玄関を見て、奥の間の天丼を見てそして額縁

を見て値段を計算すると教えられました。本当に	v
それでいいのかなと思ったのが、私が独立する

きっかけでもありました。

葬儀もいろいろと様変わりしてきました。


